



**Anwesend:** Robert, Lugggi, Manuel, Julius, David E., David S., Markus, Erik, Philipp, Samuel, Tobi, Maxi, Jonas G., Satya

**Protokoll:** David S.

**Beginn:** 13:05 Uhr

**Ende:** 14:01 Uhr

**Tagesordnungspunkte:**

- 1 Berichte
  - 1.1 stuvus
    - 1.1.110 Jahre stuvus
  - 1.2 StuPa
    - 1.2.1 Stuvus will einen Anhänger mit Laderampe kaufen
  - 1.3 ISP Besprechung
- 2 Schlüsselantrag Tobias Lemke
- 3 Schlüsselantrag ETI 1 + Büro Erik Schneider
- 4 Schlüsselantrag Büro+Lounge Samuel Wazynski
- 5 Wer ist für die Veröffentlichung des FS-Protokolls verantwortlich
- 6 Termine

**zu TOP 1 Berichte**

**zu TOP 1.1 stuvus**

**zu TOP 1.1.1 10 Jahre stuvus**

An dem Wochenende, an dem das FS-WE geplant ist, findet das Jubiläum statt (13.7. - 16.7.). Ich (Tobi) sollte stellvertretend für die FS die Getränke-Orga übernehmen. Dafür brauche ich noch eine 2. Person, die die Orga mit übernimmt, da ich an diesem Samstag eine Klausur schreibe. Außerdem brauchen wir über die 4 Tage 8-10 "Standleiter", die also schauen, dass alles läuft, gerade mit den Zapfen. Ich hatte da auf kompetente FSler und Rentner gehofft. Daher wäre es sehr ungeschickt, das FS-WE genau auf diesen Termin zu legen. Kann das noch verschoben werden?

Wer wäre bereit, mit mir die Orga zu machen? Wenn sich niemand findet, verliert die FS die Orga ggf. komplett. Nächste Orga-Sitzung ist heute um 19 Uhr.

Marianna ist leider im Urlaub, aber es gibt auch keinen anderen freies WE in Owen. Es hat sich auch kein anderer Getränke-Orga gefunden. Donnerstag ist noch kein FS-WE, aber am Freitag und Samstag ist problematisch.

Philipp fragt Marianna ob man Owen noch abrechnen kann und schaut nach ob wir die Bernhardtshütte vom 21.7.-23.7. buchen kann.

Nächste Woche wird über das weitere Vorgehen abgestimmt.

**zu TOP 1.2 StuPa**

**zu TOP 1.2.1 Stuvus will einen Anhänger mit Laderampe kaufen**

Halten wir das für eine gute Idee?

- Dafür: 0
- Enthaltung: 5
- Dagegen: Rest

**zu TOP 1.3 ISP Besprechung**

Markus und Marianna hatten ein Meeting mit dem ISP.



1. Semester Opening for English-conducted Master's programs
  - 4. Mai, 18-19.30 Uhr
  - Die FS soll einen kurzen Vortrag halten.
2. International Days der Fakultät 5 (SoSe23)
  - 20.-23. Juni 2023 verschiedene Programmpunkte zu unterschiedlichen Uhrzeiten
3. Indian Night – im Rahmen der International Days (WS23/24)
  - Für alle gedacht
  - Voraussichtlich Do., 16. November
  - Marianna hat zugesagt, dass der Getränkeverkauf über uns laufen kann
4. Workshop for International Students for finding Thesis-Topics
  - Wir sind nicht beteiligt # Exkursion Rohde & Schwarz

David S. wäre bereit es mit zu organisieren, aber nicht alleine. Wer hätte noch Interesse? Philipp organisiert mit, aber hat am 30.05. keine Zeit.

### **zu TOP 2 Schlüsselantrag Tobias Lemke**

Aus dem Antrag vom 16.01.2023 geht nicht genau hervor, welcher Gebäudeschlüssel beantragt wird. FS und Lounge wurden damals schon eindeutig beschlossen.  
Gebäudezugang: Beantragt wird ein ETI 2 Schlüssel.

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

### **zu TOP 3 Schlüsselantrag ETI 1 + Büro Erik Schneider**

Beantragen der ETI 1 + Büro Schlüssel

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

### **zu TOP 4 Schlüsselantrag Büro+Lounge Samuel Wazynski**

Bürozugang: Beantragt werden Büro & Lounge Schlüssel für StudLab Tätigkeiten.

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

### **zu TOP 5 Wer ist für die Veröffentlichung des FS-Protokolls verantwortlich**

LUGGGI schlägt vor das die Sitzungsleitung verantwortlich ist (und es gegebenenfalls delegieren kann).  
Der Vorschlag findet allgemeine Akzeptanz.



**zu TOP 6 Termine**

- 08.05. 18:30 Uhr eMotions-Sitzung
- 12.05. 15:30 Uhr Absolventenfeier
- 13.05. TdW
- 14.-16.7.2023 FS-WE in Owen